

Une campagne de solidarité permet d'offrir des stimulateurs cardiaques au centre de cardiologie de Santiago de Cuba

Image not found or type unknown



Centre de Cardiologie de Santiago de Cuba

Santiago de Cuba, 14 août (RHC) L'organisation non gouvernementale MediCuba Europe et le groupe Global Health Partners, basé aux Etats-Unis, ont fait don aujourd'hui de 10 pacemakers au Centre de Cardiologie de Santiago de Cuba, dans le cadre de la campagne « La main au coeur ».

Héctor Mustelier, spécialiste des relations internationales dans le domaine de la santé publique à Santiago de Cuba, a précisé que, bien que les appareils ne répondent pas à la demande, ce geste dénote l'articulation internationale visant à briser le blocus économique, commercial et financier que le gouvernement des États-Unis applique à Cuba depuis plus de 65 ans.

Par l'intermédiaire de MediCuba, les pays du vieux continent, d'Asie et d'Amérique latine collaborent avec Cuba dans le domaine de la santé, une campagne à laquelle s'est jointe Global Health Partners des États-Unis, une institution qui se consacre à des études sociales, biomédicales, de santé génésique et de fertilité.

Outre les stimulateurs cardiaques reçus au Cardiocentro de Santiago de Cuba, les fruits de la campagne « La main au cœur » ont bénéficié au Centre de chirurgie cardiovasculaire et à d'autres institutions sanitaires de Holguín et de la capitale du pays, une action d'une grande sensibilité compte tenu de l'impact sur la qualité de vie des patients (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/362906-une-campagne-de-solidarite-permet-doffrir-des-stimulateurs-cardiaques-au-centre-de-cardiologie-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba